

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un herido grave y tres leves tras volcar ayer en Lizoain (Lizoain-Arriasgoiti) el turismo en el que viajaban

Perdieron el control del vehículo al golpearles un turismo que les adelantó y uno de ellos tuvo que ser desatrapado por los bomberos

Jueves, 13 de junio de 2013

Cuatro personas han sido trasladadas en la tarde de ayer al Complejo Hospitalario de Navarra tras volcar en Lizoain (Lizoain-Arriasgoiti) el turismo en el que viajaban por la carretera NA-2330 (Urroz-Erro). Una de ellas presenta heridas de pronóstico grave, al sufrir una fractura en el brazo, y las otras tres heridas leves.



Según las diligencias realizadas por la Policía Foral, este vehículo perdió el control al ser golpeado en su parte delantera izquierda por otro turismo que le adelantó. Posteriormente el vehículo adelantado se salió de la vía y dio varias vueltas en tonel hasta quedar boca arriba en un campo de cereal.

El Centro de Gestión de Emergencias del 112-SOS Navarra recibió el aviso a las 16.29 horas y hasta el lugar movilizó a dotaciones de bomberos del Parque Central, en Cordovilla (Galar), que desatrapó a uno de los ocupantes. Las otras tres personas que viajaban en el turismo lograron salir por su propio pie.



La Agencia Navarra de Emergencias también desplazó hasta Lizoain a un equipo médico del Centro de Salud de Aoiz, a una ambulancia medicalizada, a dos ambulancias convencionales y a la Policía Foral, que realizó las diligencias del accidente.